



Regierungsratsbeschluss vom 31. August 2021

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK); Zweites Massnahmenpaket zur Unterstützung des öffentlichen Verkehrs in der Covid-19-Krise; Vernehmlassung

P211088

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Verkehr (BAV).

Begründung

Der Kanton begrüsst die Fortführung der Bundesbeiträge zugunsten des öffentlichen Verkehrs in der Covid-19-Krise, die in der Vernehmlassung zum «zweiten Massnahmenpaket zur Unterstützung des öffentlichen Verkehrs in der Covid-19-Krise» vorgeschlagen wird. Insbesondere fordert der Kanton, dass der Bund auch für das Jahr 2021 einen Drittel der Defizite im Ortsverkehrs übernimmt.

